



Pour diffusion immédiate

## Communiqué de presse

### Café avec un policier : une occasion de discuter avec les policiers

**Sainte-Julie, le vendredi 10 mai 2024** – Le 15 mai prochain, les policiers de la Régie intermunicipale de police Richelieu Saint-Laurent iront à la rencontre des citoyens à la gare de Saint-Basile-le-Grand à partir de 7 h 30 le matin.

Tenue dans le cadre de la Semaine de la police, l'activité « Café avec un policier » se veut une rencontre informelle provinciale qui permet aux policiers et aux citoyens de discuter librement de divers sujets de sécurité publique.

#### Semaine de la police

Le ministère de la Sécurité publique invite les citoyens à aller à la rencontre des policiers et policières de leur localité et à participer aux activités de la Semaine de la police du 12 au 18 mai prochain. Le thème en 2024 est « Mieux se comprendre : la police et le citoyen ».

La population pourra ainsi se familiariser avec l'approche de la police communautaire et échanger avec des membres de leur service de police sur des sujets qui les préoccupent. La Semaine de la police, c'est aussi l'occasion de mieux comprendre le travail quotidien de ceux et celles qui assurent la sécurité.



- 30 -

Source :

Élaine Magnan  
Responsable des communications  
Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent